



Vierge Marie, Mère de Dieu,  
nous venons à tes pieds pour te confier  
nos demandes, nos détresses et nos espérances.  
Mais pour que notre prière puisse être exaucée,  
aide-nous à être nous-mêmes attentifs  
à tous vos besoins de nos frères et sœurs en humanité.  
Vierge Immaculée, aide-nous à éloigner le mal  
et tout ce qui y conduit, la tiédeur et tout ce qui nous ralentit,  
le dépit et tout ce qui nous meurtrit,  
pour pouvoir porter autour de nous  
la Bonne Nouvelle de l'Évangile, afin qu'à ton exemple,  
ayant rendu gloire à Dieu dans toute notre vie,  
nous bénéficions de la vision de sa gloire dans le Ciel  
Amen.